



Simone Schwarz, Anne-Katrin Weidner

29.11.2024 00:00 CET

## **Voestalpine Automotive Components Dettingen unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz**

Am 26. November 2024 überreichten Mitarbeitende der Voestalpine Automotive Components Dettingen aus Schmölln eine Spendendose mit 313,93 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Neben der Geldspende brachten sie einen großen Weihnachtsmannsack mit kleinen Geschenken, Präsenten und Spielsachen für die Kinder und Familien des Hospizes mit. Zudem wurden Lichterketten für eine festliche Beleuchtung im Haus übergeben.

Die Spendenaktion entstand im Rahmen der internen Gesundheitswochen des Unternehmens. Bereits im September hatte sich Voestalpine eine Spendendose zuschicken lassen und innerhalb des Kollegenteams Spenden gesammelt.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für die Unterstützung und das Engagement der Mitarbeitenden. Die Spende sowie die liebevoll ausgewählten Geschenke bereiten den Familien in der Adventszeit eine besondere Freude.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)